

## ABSTRAK

Layinnatus Syifa, NIM : 1720410038, dengan judul, “**Analisis Wakaf Uang Di Bank BSI Melalui Aplikasi BSI Mobile Dalam Upaya Peningkatan UMKM (Studi Kasus Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus)**” Skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Jurusan Manajemen Zakat Dan Wakaf IAIN Kudus 2021.

Penelitian ini penulis lakukan pada Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus, dengan pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah mengenai bagaimana wakaf uang yang ditujukan untuk UMKM yang dilakukan melalui *Aplikasi BSI Mobile* di Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus.

Tujuan dari penelitian ini yaitu (1) mengetahui analisis wakaf uang di Bank BSI melalui aplikasi BSI Mobile dalam upaya peningkatan UMKM. (2) mengetahui apa saja hambatan yang dihadapi Bank BSI terhadap pemberdayaan wakaf uang di Bank BSI melalui aplikasi BSI Mobile dalam upaya peningkatan UMKM. (3) mendapatkan solusi dalam mengatasi hambatan yang dihadapi Bank BSI terhadap pemberdayaan wakaf uang di Bank BSI melalui aplikasi BSI Mobile dalam upaya peningkatan UMKM.

Jenis penelitian ini adalah *Field Reseach* atau penelitian lapangan primer meliputi manajer Bank BSI, karyawan, dan nasabah. Sumber data sekunder yaitu dokumen tentang sejarah berdirinya Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus, Visi dan Misi, Struktur organisasi, dan dokumentasi lainnya. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi, wawancara, dokumentasi dan menganalisis data. Analisis data dilakukan dengan menelaah seluruh data, mereduksi, menyusun serta menarik kesimpulan. Analisis data dilakukan dengan pemeriksaan keabsahan data menggunakan triangulasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) analisis wakaf uang di Bank BSI melalui aplikasi BSI Mobile dalam upaya peningkatan UMKM di Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus melalui kegiatan penyebaran browser pada media sosial, melakukan pendekatan pada nasabah. (2) hambatan terhadap pemberdayaan wakaf uang yang di hadapi oleh Bank BSI Ahmad Yani 2 Kudus adalah kurangnya sumber daya manusia, kurangnya pendampingan dan pendekatan. (3) solusi yang dapat diberikan yaitu dengan meningkatkan sumber daya manusia dengan cara melakukan pembinaan kepada nasabah yang usia lanjut, meningkatkan pendampingan dan pendekatan kepada lembaga-lembaga terkait dan nasabah yang kurang pengetahuan tentang wakaf uang.

**Kata Kunci :** *Wakaf Uang, Aplikasi BSI Mobile, Peningkatan UMKM*